

Tage der Demokratie und Toleranz

"Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit"

"Farbe bekennen!" – dazu ruft das Bündnis für Demokratie und Toleranz in der Zwickauer Region auf. Eröffnet wurde die zweiwöchige Veranstaltungsreihe mit einem Vortrag des Gründers der Internetplattform abgeordnetenwatch.de, Gregor Hackmack.

Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit

Gregor Hackmack engagiert sich schon seit zehn Jahren als Demokratie-Aktivist. Die Veranstaltung des Bündnisses für Demokratie und Toleranz ist also, wie er gegenüber MDR Sachsen sagte, genau sein Thema. In seinem Vortrag am Abend will er Antworten auf die Vertrauenskrise in der Politik geben. Diese sei entstanden, weil die Parlamente nicht mehr die gesellschaftliche Mehrheit abbilden.



Gregor Hackmack, Gründer der Plattform abgeordnetenwatch.de, hält den Eröffnungsvortrag bei den Tagen der Demokratie und Toleranz der Zwickauer Region.

Der Begriff Demokratie sei für viele zunächst abstrakt. "Die Leute müssen zunächst verstehen, wo wir jetzt stehen", so Hackmack. Bei Veranstaltungen dieser Art möchte er den Gästen vor allem ins Bewusstsein rufen, "dass Demokratie keine Selbstverständlichkeit ist" und sie zum Mitmachen motivieren.

Einsatz für mehr direkte Demokratie

Hackmack will in seinen Vorträgen Möglichkeiten aufzeigen, wie jeder einzelne Bürger Demokratie aktiv mitgestalten kann und setzt sich so für mehr direkte Demokratie ein. "Eine Variante ist es, Bürgerinitiativen mit Unterschriften zu unterstützen oder gar selbst eine ins Leben zu rufen." Auf Kommunal- und Landesebene ist das schon möglich. Hackmack fordert solche Mitbestimmungsinstrumente auch auf Bundesebene.

Tage der Demokratie und Toleranz

Das Bündnis für Demokratie und Toleranz geht aus dem 1995 gegründeten Bündnis gegen Rechts hervor. Die Tage der Demokratie und Toleranz werden vom Bündnis schon zum zwölften Mal organisiert. In diesem Jahr steht die Veranstaltungsreihe unter dem Motto "Farbe bekennen!". Bis 9. Mai finden vielerorts verschiedene Diskussionen, Vorträge und Ausstellungen statt.

Zuletzt aktualisiert: 28. April 2014, 18:26 Uhr

[Kommentar verfassen](#)

1 Kommentar

1. [joachim lissner:](#)

28.04.2014

Links ins WWW

[Das Bündnis für Demokratie und Toleranz in der Zwickauer Region](#)

[Abgeordnetenwatch - Sachsen](#)

Der MDR ist nicht für den Inhalt externer Internetseiten verantwortlich!

Ich glaube nicht ,das für viele Menschen ,die Demokratie abstrakt ist .Dies ist ein Fehldenken von Herrn Hackmack !Denn die meisten

23:41 Uhr

Kommentar verfassen

Hinweis:

Kommentare bei MDR.DE werden montags bis freitags von 08:30 bis 17:00 Uhr sowie am Wochenende und an Feiertagen von 10:00 bis 18:30 Uhr redaktionell geprüft und nach erfolgter Freigabe (mit Name, aber ohne E-Mail-Adresse) veröffentlicht. Bitte beachten Sie hierzu auch unsere [Datenschutzerklärung](#) und die [Kommentar-Richtlinien](#).

Ihr Name: *

Ihre E-Mail-Adresse: *

Ihr Kommentar (max 1000 Zeichen): *

*) gekennzeichnete Felder müssen ausgefüllt werden

Senden 